

# もも組だより

令和5年12月20日  
ときわ保育園 担当: 佐藤



寒さも少しずつ厳しくなり、冬の訪れを感じるこの頃。あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。

さて、12月の製作としてクリスマスツリーを作りました。両面テープを剥がすところから画用紙のパーツを組み合わせて貼るところまで自分たちで行ないました。

「出来た！」と見せてくれたツリーは背の高いものや低いもの、斜めになっているものなど様々です。飾りつけのクラフトパンチも好きなものを選んだり、雪の結晶を「ポンポン」と言いながらたくさん雪を降らせ個性豊かな作品が完成！！ぜひ、子ども達の素敵なクリスマスツリーを見てみてください。



## 『おべんとバス 出発進行』

先日はお忙しい中、おゆうぎ発表会にご出席いただきありがとうございました。今年のもも組さんは、子ども達が大好きな絵本『おべんとバス』のおかずになりくり劇を行ないました。自分たちでおかずの絵を見て「これ！」と役を決め、いざ練習。初めは名前を呼ばれても恥ずかしがり、なかなか手をあげられない子も...。しかし練習を重ねていくごとに、「はーい」とお返事が出来るようになったり、音楽に合わせてノリノリで踊る子ども達。本番も、かわいい衣装を着て楽しみながらもも組さんらしい発表が出来たこと、私たちも嬉しく思います。

